

Paysages : tous responsables ?

lundi 3 juin 2019, par [lpe](#)

Le paysage appartient à tous, est utilisé par tous. Ce sont nos regards qui le créent et nous le lisons en fonction de nos sensibilités. Mais comment est-il fabriqué ? Comment le façonnons-nous ?

Le paysage relève d'une responsabilité commune. Il traduit le résultat de nos actions et inactions.

Cette table ronde organisée par le CAUE le lundi 3 juin 2019 à 14h à Châtelleraut, salle de la Gornière, est l'occasion de réfléchir ensemble aux impacts de nos actions conjointes.

Inscription en ligne : www.caue86.fr

Pour prolonger cette rencontre, le CAUE 86 proposera cet été, à la Maison de l'Architecture à Poitiers, l'exposition « Paysages du 21e siècle : que fabriquons-nous aujourd'hui ? ».